



Ein schöner Nachmittag

mit tollen Gästen und guter Stimmung

Das Corona-Virus veränderte unsere gesamte Lebenswelt und viele Berufsgruppen sind vor unglaublichen Herausforderungen gestellt worden. **Sie leisten Enormes und zeigen tagtäglich unermüdlichen Einsatz, sind engagiert, innovativ und verlieren dabei niemals ihre Freude an ihrer Tätigkeit.**

Einfach mal Danke sagen. Danke zu sagen, für all das, was die Belegschaft des CMS Pflegewohnstift Bickendorf Tag für



Tag „auf die Beine stellt“, war am 31. August 2020 Anlass für eine interne Betriebsversammlung, zu welcher auch Oberbürgermeisterin von Köln, Frau Henriette Reker, geladen war und nach einer wertschätzenden Eröffnungsrede durch Residenzleiterin Karla Müller dankende Worte an die Bickendorfer Belegschaft richtete.

„Jeder von Ihnen ist unersetzlich und trägt zu einem großen Ganzen bei. Alle Bereiche, die in einer Senioreneinrichtung tätig sind, stellen die allumfassende Versorgung der Senioren sicher und trotz der erschwerten Bedingungen, denen sie momentan ausgesetzt sind, möchte auch ich Ihnen meinen größten Respekt entgegenbringen“, so Frau Reker.



Appetizern aus der hauseigenen Küche bot man so all den Beschäftigten des Pflegewohnstiftes unter Einhaltung der bestehenden Hygienebestimmungen einen gelösten Rahmen, sich wohlfühlen und einen ungezwungenen Nachmittag zu verliehen, welcher ganz im Sinne der Mitarbeiter ausgerichtet und mit dieser Geste ein Zeichen der Wertschätzung gesetzt wurde.

Kristin Fitz, Leitung Soziale Betreuung



Zudem übernahm Thomas Kupczik, Geschäftsführer der Alloheim Senioren-Residenzen GmbH das Wort und sprach die elementare und so große Bedeutung der professionellen Altenpflege an, eine Berufung, die unser aller Dank und Anerkennung mehr als nur verdient.



In stimmungsvoller Atmosphäre mit Instrumentalmusik und köstlichen

